



Liebe Eltern,

das Schuljahr ist gut angelaufen, es gab auch schon einige Aktionen in den letzten Wochen.

Viele Klassen unternahmen größere oder kleinere Ausflüge und Unterrichtsgänge. Die Erstklasskinder erhielten die Biobrotboxen und praktische Trinkflaschen außerdem wurden die Warnwesten des ADACs verteilt.

Hier möchten wir Sie auch um Ihre Mithilfe bitten. Gerade in der dunklen Jahreszeit sind diese Warnwesten ein zusätzlicher Schutz für Ihr Kind, da es im Straßenverkehr bei schlechten Sichtverhältnissen besser zu erkennen ist. Tragen Sie dazu bei, dass Ihr Kind die Weste auf dem Schulweg trägt.

In den vierten Klassen fanden nach den Allerheiligenferien Projekttag zum Thema „Abschiednehmen und Sterben“ statt. Diese wurden unter zu Hilfenahme des Buches „Leb wohl, lieber Dachs“ in besonders einfühlsamer, für alle sehr bereichernden Weise gestaltet.

Zahlreiche Aktionen der Partnerklassen gab es am bundesweiten Vorlesetag. So bekamen die Kinder der 1. Klassen innerhalb der Aktion „Lesestart“ ein Buch geschenkt, das sie zusammen mit ihren Partnern erkundeten. Am Vorlesetag waren auch Frau Natascha Kohlen und Frau Pick als Vorleserinnen zu Gast.

Letzten Montag fand wieder einmal ein Methodentag an der Grundschule an der Jahnstraße statt. An diesem Tag wurden in allen Klassenstufen wichtige Lehr- und Lernmethoden vermittelt oder vertieft, die das Lernen für die Kinder spannender, leichter oder strukturierter machen.

Die neuen Kinder der ersten Klassen fühlen sich schon in der Schule heimisch. Deshalb sollen nun alle Eltern ihrem Kind das selbstständige Ankommen in der Schule ermöglichen. Es ist nicht mehr notwendig, Ihr Kind bis in die Garderobe oder Klassenzimmertüre zu bringen. Ich bitte Sie deshalb, Ihr Kind vor der Schulhaustüre zu verabschieden. Dies dient außer der Förderung der Selbstständigkeit Ihres Kindes auch der Durchsetzung unseres Sicherheits-





Grundschule Unterhaching an der Jahnstraße

konzeptes. Je weniger Erwachsene sich im Schulhaus aufhalten, umso besser ist unser Überblick.

Holen Sie deswegen Ihr Kind nicht **in**, sondern **vor** der Schule ab.

Im Dezember wird uns am 6. 12. der Nikolaus besuchen und am 13.12 wird das Frauenhofer Kindertheater mit einem Weihnachtsstück zu Gast sein.

Unser Dank geht an den Förderverein, der zu dieser Theaterveranstaltung einen Zuschuss gibt. So muss jedes Kind nur 2€ für die Vorführung bezahlen.

Bitte geben Sie Ihrem Kind den Betrag bis spätestens Freitag, den 1.12.2017 mit in die Schule.

Am Freitag, den 22.12.2017 endet der Unterricht für alle Kinder der Jahnsschule (**auch in den Ganztagesklassen !**) um 11.20 Uhr.

Auch der Englischunterricht von Frau Oswald findet an diesem Tag nicht mehr statt.

Bitte bestätigen Sie auf dem Rückmeldeabschnitt dass Sie von dem vorzeitigen Schulschluss Kenntnis genommen haben und geben Sie diesen bis spätestens 1. 12.2017 wieder mit in die Schule.

Ihnen und Ihren Kindern eine schöne und ruhige Adventszeit,
wünscht das Lehrerkollegium der Grundschule an der Jahnstraße
mit
Gabriela Löffelmeier

Name des Kindes:

Wir haben den 2. Elternbrief vom 27.11.2017 gelesen und von dem vorzeitigen Unterrichtsende am 22.12.2017 Kenntnis genommen.

Datum: _____

Unterschrift: _____

